



Verlegerin Eleonore E. Droux feiert ihr erfolgreiches drittes Jahr mit dem Ärzteverlag medinfo AG

Grosser Dank an Herausgeber und Autoren

Auch zum Ausklang des nunmehr bereits dritten Jahres des Ärzteverlag medinfo war der inzwischen traditionelle Conelli-Zirkusabend unser besonderes Dankeschön für die grossartige Unterstützung, die unsere geschätzten Herausgeberinnen und Herausgeber sowie Autorinnen und Autoren während des vergangenen Jahres geleistet haben. Erst vor kurzem konnten wir das dreijährige Jubiläum feiern:

Dank dem Mut und Gründergeist der **Verlegerin Eleonore Droux** erfolgte die Neueintragung der Aktiengesellschaft Ärzteverlag medinfo AG im Handelsregister im Oktober 2010. Im Geburtsjahr des Ärzteverlags medinfo gab es 37'695 Firmengründungen, am Geburtstag selbst wurden 171 Neueinträge registriert. Davon sind heute noch 136, das heisst 80 Prozent, im Handelsregister eingetragen. Dank unserer von Schweizer Kollegen erstellten Qualitätsjournale sind auch wir dabei.

Wir sind mit direkt vier Titeln nicht nur sportlich gestartet, sondern auch extrem sportlich geblieben, wie aus der Bilanz unserer Publikationen hervorgeht: In den vergangenen Jahren haben wir in „**der informierte arzt**“ etwa 360 Hauptartikel veröffentlicht. In „**info@herz+gefäss**“, „**info@onkologie**“ und „**info@gynäkologie**“ waren es jeweils annähernd die Hälfte und in der ein Jahr später gestarteten französischen „**la gazette médicale**–info@gériatrie“ sind es bislang insgesamt etwa 80 Artikel, was ein Total von fast 1000 Fortbildungs-Beiträgen ausmacht. Daraus werden der enorme Einsatz und die grosse Bedeutung der für uns tätigen Autoren ersichtlich.



Ohne das solide Fundament der Herausgeber, der wissenschaftlichen Boards und der Vielzahl von engagierten Autoren wäre unser Motto „Schweizer Ärzte schreiben für Schweizer Ärzte“ nicht möglich und wir müssten uns mit Redaktionsbeiträgen aus aller Welt begnügen. Zudem setzen unsere Herausgeber nicht nur die Themen der Hefte, sie prüfen auch alle Manuskripte und als erste Testleser die gesamten Ausgaben vor Druck, ob alles für die Kollegen stimmt. Wir möchten Ihnen allen, den Autoren, den Herausgebern und den Mitgliedern der verschiedenen Boards ganz herzlich danken für Ihr selbstloses Engagement zugunsten einer qualitativ so hochstehenden Fortbildung. Wir hoffen, dass Sie uns auch im nächsten Jahr wieder mit gleichem Enthusiasmus und Elan unterstützen werden.

Unser ganz besonderer Dank geht an Eleonore Droux – ohne sie gäbe es uns nicht. Sie hatte den Mut, in nicht einfachen Zeiten einen Verlag zu gründen und sie hat mit ihrer begeisterten und begeisternden Art sowie ihrer genialen Kommunikationsfähigkeit den Ärzteverlag medinfo zur Blüte gebracht und uns stets bei der Stange gehalten. Dafür bedanken wir uns im Namen von Herausgebern, Autoren und Mitarbeitern herzlichst.

Für die kommenden Festtage und zum Jahresabschluss wünschen wir ganz herzlich alles Gute.

W. Riesen

Prof. Dr. Dr. h.c. Walter F. Riesen
Wissenschaftliche Leitung

T. Becker

Thomas H. Becker
Chefredaktion

